



PTAだより

令和7年7月
みどり支援学校
PTA役員



NO.2

日頃よりPTA活動にご協力いただきありがとうございます。今号では最近のPTA活動についてご紹介いたします。

● 茶話会&校内見学会を開催しました

6月24日(火)、校長先生と副校長先生との茶話会と、校内見学会を開催しました。当日は23名の保護者の方々にご参加いただきました。

茶話会では、保護者の方から「授業以外（朝の会や給食の時間など）も見学したい」「保護者が学校へ来る機会を増やしてほしい」「生活面の支援について」などの要望や質問があり、学校への理解や関わりを深めたいという温かい思いが感じられるひとときでした。

お寄せいただいたご意見については、先生方からは丁寧な回答をいただき、学校と保護者が直接意見を交わす貴重な機会となりました。

校内見学会では、給食室、作業室、プール、遺跡広場など普段の授業参観などでもなかなか訪れない場所も見学しました。子どもたちがどんな環境で過ごしているのか知ることができ、新たな発見の多い時間となりました。

ご参加いただいた保護者の皆さん、ご協力いただきました先生方、ありがとうございました！

茶話会の様子



給食室



遺跡広場



参加者の皆さんには、近隣の作業所、ごぼうハウスさんのお菓子をお渡ししました。ごま、レモン、コーヒーなど、どれを選ぼうか迷ってしまうほど色々な味のクッキーが届きました！英字新聞でリメイクされた袋も素敵でした♪

● PTAアンケートのご協力ありがとうございました！

先日実施したPTAアンケートについて、たくさんの方にご提出いただきました。ただいま集計作業中ですが、早ければ一学期中に結果をご報告できればと思っております。よろしくお願ひいたします。

